

Globalcaja y la Diputación de Albacete rubrican dos operaciones de crédito que dan respaldo económico a los Ayuntamientos y al Consorcio Provincial de Servicios Sociales

El director territorial de Globalcaja en Albacete, Javier González, y el presidente de la Diputación Provincial, Santiago Cabañero, han sido de los encargados de firmar, en nombre de la institución y de la entidad financiera respectivamente, dos importantes pólizas de crédito que darán continuidad en 2022 a lo que ambas partes vienen haciendo posible desde hace varios años mediante acuerdos similares: asegurar que los Ayuntamientos tengan liquidez durante este ejercicio y garantizar la cobertura de gastos tanto de funcionamiento como de personal en el Consorcio Provincial de Servicios Sociales.

Liquidez especialmente valiosa para la Entidades Locales

En el primer caso, la operación de crédito, que ha sido renovada para este año y que está supeditada al Organismo Autónomo de Gestión Tributaria de Albacete (GESTALBA), garantiza un fondo de 60 millones de euros que estarán a disposición de las Entidades Locales de la provincia en forma de anticipo.

Así, los consistorios podrán disfrutar desde comienzos de este 2022 de anticipos a cuenta de la recaudación de prevén tener de distintos impuestos a través de GESTALBA (caso del de Actividad Económica -IAE- o de distintas tasas municipales).

Poniendo en valor la “absoluta colaboración y constante predisposición que la institución provincial” siempre encuentra en Globalcaja para sumar esfuerzos en beneficio de las localidades de la provincia, Cabañero ha señalado lo importante que resulta, para quienes tienen la responsabilidad de gestionar el día a día de un pueblo, saber que en un momento determinado pueden contar con el respaldo económico que puede ofrecerles GESTALBA gracias a esta operación.

Algo que, ha señalado, cobra especial relevancia en los municipios de menor tamaño (donde los recursos económicos suelen ser más limitados) y en un marco como éste, en el que las Entidades Locales continúan siendo ejemplares en su implicación directa a la hora de luchar contra la pandemia y de implementar políticas e iniciativas que permitan hacer frente a sus consecuencias socioeconómicas en sus respectivas poblaciones, con gastos imprevistos que se multiplican y que es necesario afrontar para dar respuestas a las necesidades de sus vecinos y vecinas conforme a cada momento.

Por su parte, Javier González ha coincidido en destacar la excelente relación que mantienen ambas instituciones y, en nombre del director general de Globalcaja, Pedro Palacios, ha agradecido su confianza al presidente de la Diputación, destacando el compromiso de la entidad con el desarrollo económico y social del territorio.

Entre otras cuestiones, el acuerdo rubricado entre la institución provincial y Globalcaja también permitirá que los Ayuntamientos puedan afrontar con más garantías sus compromisos de pago y ejecutar sus obligaciones presupuestarias sin tener que esperar a que se materialicen los ingresos que prevén vía recaudación tributaria.

Potenciación de un servicio siempre esencial

En cuanto a la segunda operación de crédito firmada por valor de 2.300.000 euros, que tiene como protagonista al Consorcio Provincial de Servicios Sociales, viene a garantizar la cobertura de gastos tanto de funcionamiento como de personal en dicho Consorcio que, en 2022, hará llegar al conjunto del territorio provincial recursos asistenciales de gran importancia para las cerca de 3.000 personas que (como ejemplo) está previsto que se beneficien del Servicio de Ayuda a Domicilio (en su mayoría, usuarios y usuarias con más de 80 años y/o en situación de dependencia); o las más de 670 que, viendo mermadas sus facultades y no estando en condiciones de cocinar con garantías (tanto nutricionales como de seguridad), reciben diariamente en sus hogares el programa de Comidas a Domicilio.

Poniendo en valor lo fundamental de apostar, reforzándolos económicamente, por este tipo de “instrumentos que nos igualan, vivamos donde vivamos, y que se vuelcan con quienes son más vulnerables”, Cabañero ha agradecido a González (y, en su persona, al director general de Globalcaja, Pedro Palacios) la complicitad que la institución provincial siempre viene encontrando en la entidad financiera para garantizar el sostenimiento y la estabilidad de esta red de servicios sociales que es todo un referente a nivel provincial y un ejemplo en España en lo que a implicación de una Diputación se refiere.

Y es que, merced a esta operación de crédito suscrita para 2022, se asegura, ante cualquier posible eventualidad que pudiera surgir, el pago de nóminas al personal encargado de llevar al conjunto de la provincia ése Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD) o el de Comida a Domicilio, entre otros.

Algo que, como ha subrayado el presidente de la Diputación, “siempre ha de ser una de nuestras prioridades, pero especialmente en marcos sociales complejos como éste que nos viene manifestando la pandemia de la COVID, en el que las personas vulnerables lo son aún más, y precisan del mayor respaldo posible de lo público”.

Un “gran calado social” que, como también ha señalado Javier González, permite a Globalcaja seguir dejando patente su firme compromiso con el desarrollo del territorio a nivel social, además del trabajo que vienen haciendo en el seno de la entidad en favor de la consolidación y mejora del ámbito más económico y productivo de la provincia.